

大垣桜高等学校 トピックス

平成 30 年度 専門高校活性化に向けた総合戦略事業

「専門高校における地域の特色を生かした教育の実践研究」

掲載日 平成 30 年 10 月 24 日(水)

ミナモと一緒に「反射材アイテム商品」を開発！！

【期 日】 7月下旬から10月下旬

【内 容】 専門高校活性化に向けた総合戦略事業の一環として、清流の国「ミナモ」と一緒に反射材を取り入れたアイテムを提案、開発、販売を行う。

【対象生徒】 服飾デザイン科生徒2、3年生

【今後の活動予定】：10月25日(木)本校文化祭において販売

10月27・28日(土・日)岐阜県農業フェスティバルで販売



7月：「ミナモ×反射材」

日本イベント企画様と共同して、
「ミナモ開発商品の提案を行います。」



8月～9月：「企画・提案・試作」

ミナモカラーのリボンと反射材テープを組んで、商品
を一つ一つ手作業で作成し始めました。



9月～10月：「生産とパッケージ決め」

商品、納品個数、納品時期、価格が決定
「もうすぐ完成！！かんばろう！！」



10月：「命を守るリボンレイストラップ完成」自分の命を反射材アイテムで守ろう。

私たちは、地域企業の連携を通して、「命を守るファッションアイテム開発と普及活動」を継続しています。反射材を一人でも多くの人に身に付けてもらい、自分の命を自ら守る活動を進めていきます。そのために、企業からのニーズやご意見を採り入れながら、商品開発に必要な調査研究を継続します！